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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Aéronavale - Avions - Disponibilité
Question écrite n° 25689

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille interroge Mme la ministre des armées sur les avions de l'aéronavale. Il lui demande
de préciser les unités disponibles, le taux de disponibilité au 31 décembre 2018 et au 31 décembre 2019, le coût
en crédits de paiement du MCO pour l'année 2019 et l'âge moyen de chacun des avions de l'aéronavale à
savoir : Rafale « marine », E2C Hawkeye, Atlantique 2, Falcon 200 gardian.

Texte de la réponse

La communication de ces données étant soumise à des impératifs renforcés de confidentialité, ces informations
seront directement transmises à l'honorable parlementaire par courrier.

Données clés

Auteur : M. François Cornut-Gentille
Circonscription : Haute-Marne (2e circonscription) - Les Républicains
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 25689
Rubrique : Défense
Ministère interrogé :  Armées 
Ministère attributaire :  Armées 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 157 janvier 2020
Réponse publiée au JO le : , page 312528 avril 2020

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE25689
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA923
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO729977
/dyn/statistiques/15/question/taux-reponse?ministere=PO729977
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/15/questions/jo/jo_anq_202001.pdf
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/15/questions/jo/jo_anq_202017.pdf

